
Gentili Sig.ri, 

chiedo cortesemente di poter avere tutta la documentazione (aggiornata con i 

recenti accordi) relativa al progetto di finanza della Cittadella dello sport (bando, 

capitolato e contratto finale).  

Grazie.  

Cordiali saluti.  

 

17 novembre 2021 

 

Lorenzo Beccaceci 

Capogruppo consiliare Vivi Senigallia 


